

# Los pequeños saharauis vuelven a Elda para pasar sus "Vacaciones en paz"

13/07/2018



La asociación **Amigos del Pueblo Saharaui** de Elda ha organizado un año más el programa **"Vacaciones en Paz"** gracias al que **14 pequeños** han llegado a la comarca para alejarse de las **altas temperaturas, de los conflictos y de "todo lo que no le toca vivir a los niños"**, en palabras de su presidente, Iván Egido.

Egido ha detallado que mientras se encuentran aquí, los pequeños se someten a revisiones médicas y se les trata si sufren algún tipo de dolencia. Un ejemplo es el pequeño **Mahyub, que ha venido a Elda por segundo año para tratarse de una dermatitis atópica que se le diagnosticó el pasado año.** Este problema se solucionará con la aplicación de una crema específica para su tipo de piel.



*Mahyub será tratado de una dermatitis atópica | Jesús Cruces.*

El alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, ha recibido hoy a nueve de estos niños, siete de los cuales residirán en Elda y, además de darles la bienvenida y entregarles un

obsequio, ha recordado que "**Elda tiene una gran sensibilidad con este pueblo**" y ha destacado la solidaridad de las familias acogedoras.